

Fiesta Mayor de Breda

CAMPO DE DEPORTES

Domingo, 26 Tarde, a las 5

Partido de Fútbol

A. Olímpica

C. F. Breda



Balón Mano a siete

Dentro de unas semanas dará principio el V Campeonato local de Peñas de Balón Mano a siete, en el cual participará nuestro equipo.

* AÑO III - NUMERO 19 *

* MARZO-ABRIL DE 1953 *

Un día en Montserrat

Por E. Durán Ventura

Sería imposible anotar en el espacio reservado para mi escrito todos los detalles referentes a la excursión por nosotros realizada, el día 6 de los corrientes, al maravilloso y siempre ponderado Monasterio de Montserrat, por lo cual dentro de la extensión del escrito será breve en detalles.

En realidad, a mi modo de ver, más que una excursión de tipo deportivo fué un deber para con la Virgen de Montserrat a que veníamos obligados después de haber terminado felizmente el campeonato de balompié.

Fué el principal motivo de la excursión el de ofrecer a la Moreneta un banderín cuidadosamente bordado y de expresar, a Ella, nuestro agradecimiento por haber permitido que ninguna desgracia acaeciera a nuestro equipo.

Se inició la salida a las seis y cuarto frente a nuestro local. Una nota simpática fué el desayuno efectuado en Abreia, donde el poder beber con el típico porrón constituyó el principal atractivo.

A las diez menos cuarto llegamos a Montserrat.

Sin perder un minuto nos dirigimos en corporación a la iglesia del Monasterio para postrarnos a los pies de la Virgen y hacerle ofrenda del banderín de que éramos portadores. Hay que resaltar en este acto las breves pero magníficas palabras que en el altar de San José nos dirigió el Padre Moragas (hijo del doctor Moragas de la Mutualidad de Deportes de Barcelona), el cual con extraordinaria sencillez nos habló así: «*Es magnífico —dijo— este gesto piadoso de ofrecer un banderín a la Virgen, pero no debéis olvidar que además de vuestras actividades deportivas tenéis otra misión, la más importante, que es la de conservar vuestra alma pura y limpia de todo pecado...*» Magníficas palabras que



La Junta Directiva en Montserrat

nosotros, a los pies de la Virgen, prometimos interiormente cumplir en su esencia.

Tras esta piadosa obra abandonamos la iglesia para disfrutar del magnífico paisaje muy ligado con el benigno clima reinante. Es aquí cuando se efectuaron diversos grupos; unos para ir a San Juan, otros a San Jerónimo, lugar donde yo opté por ir.

Un coche nos trasladó a unos tres kms. del Monasterio y después con el diminuto aéreo subimos a la cima de San Jerónimo. A medida que el impresionante aéreo iba encaramándose a través de los cables surgía ante nosotros y a nuestros pies el más extenso y variado panorama.

Desde una altura superior a los mil metros, en forma plástica, un paisaje maravilloso. Parecía como si la naturaleza repleta toda de perfume y vida, en esta magnífica estación de la primavera, se desbordara ofreciendo a nuestros ojos una visión casi celestial y de gran belleza plástica.

Es aquí donde verdaderamente se aprecia el valor turístico de Montserrat. ¡Es algo tan bello e imposible que la pluma de un aficionado pueda calcar en el papel el placer que experimenta el corazón al contemplar tanta maravilla!...

Una extensa amalgama de colores se aprecia, a vista de pájaro, correspondiente a los diversos accidentes geográficos, tales como las claras

aguas del Llobregat, formando sutil cenefa en el verde terreno correspondiente a campos magníficamente cultivados y a las blancas casas catalanas.

Una vez en San Jerónimo nos entrevistamos, por casualidad, con unos escaladores de Barcelona, los cuales habían escalado toda la pared que separa la carretera con la cima de la montaña. Magníficos muchachos que tuvieron para con nosotros unos momentos gratísimos en los cuales nos ayudaron a escalar un pequeño montículo (30 m.) allí cercano y de alegrarnos con un famoso «Rappel».

Se nos pasó el tiempo sin darnos cuenta y apresuradamente bajamos hacia el Monasterio y de allí a ¡comer!...

Por la tarde nos reunimos todos juntos y fuimos a celebrar con un acto gastronómico, el haber conquistado el título de Campeones Comarcales; por lo cual «devoramos» unas estupendas «monas» de Pascua acompañadas de su respectivo vino y licor.

Más tarde, en la iglesia nos despedimos de la Virgen y le pedimos un feliz regreso.

El coche emprende la marcha y en nuestros corazones llevamos, con un optimismo desbordante, el recuerdo de esta corta pero magnífica estancia en Montserrat, que yo creo es un pedazo de cielo en la tierra.



Por tener Vd. la más perfecta administración, necesita como auxiliar el cupón prima

Abeja de Cristal

TENIS DE MESA

III Campeonato de la Agrupación

I Trofeo Ciclos Sastre

JOSE ARMENGOL y JUAN BRUGUES

Campeón y Sub-campeón respectivamente

Resultados de los partidos de la 2.ª vuelta y clasificación

José Armengol vence a Aguirre, Borrell, Bruach, Brugués I y III, Garrell, Roquet, Riera y Senti y pierde con Brugués II. Total **32** puntos. (Trofeo Ciclos Sastre).

Juan Brugués vence a Armengol, Borrell, Bruach, Brugués I, Garrell y Senti y empata con Aguirre, Brugués III, Roquet y Riera. Total **29** puntos. (Medalla A. Olímpica).

Angel de Tomás Aguirre vence a Brugués III y Garrell, empata con Borrell, Brugués I y II, Roquet, Riera y Senti y pierde con Armengol y Bruach. Total **24** puntos.

Juan Riera vence a Borrell y Brugués III, empata con Aguirre, Bruach, Brugués I y II, Garrell y Senti y pierde con Armengol y Roquet. Total **23** puntos.

Jorge Brugués vence a Garrell, Roquet y Senti, empata con Aguirre, Borrell, Bruach y Riera y pierde con Armengol, Brugués II y III. Total **20** puntos.

José Bruach vence a Aguirre, empata con Borrell, Brugués I y III, Garrell, Roquet y Riera y pierde con Armengol, Brugués II y Senti. Total **18** puntos.

Marcelino Roquet vence a Riera, empata con Aguirre, Borrell, Bruach, Brugués II y III, Garrell y Senti y pierde con Armengol y Brugués I. Total **18** puntos.

Antonio Borrell vence a Garrell, empata con Aguirre, Bruach, Brugués I

y III y Roquet y pierde con Armengol, Brugués II, Riera y Senti. Total **16** puntos.

Antonio Brugués vence a Brugués I y Garrell, empata con Borrell, Bruach, Brugués II, Roquet y Senti y pierde con Aguirre, Armengol y Riera. Total **16** puntos.

Joaquín Senti vence a Borrell, Garrell y Bruach, empata con Aguirre, Brugués III, Roquet y Riera y pierde con Armengol, Brugués I y II. Total **16** puntos.

Francisco Garrell empata con Roquet, Bruach y Riera y pierde con Aguirre, Armengol, Borrell, Brugués I, II y III y Senti. Total **8** puntos.

A nuestro compañero J. Brugués

Bajo una tenue lluvia, en el atardecer del día 13 de Marzo, nos reunimos varios socios de la Agrupación en la estación del f. c. M. Z. A. para despedirnos de forma efusiva y cordial de nuestro compañero Jorge Brugués que partía hacia su destino en el Protectorado del Marruecos Español para servir al Ejército.

En estas breves líneas todos los socios de la Agrupación le deseamos toda suerte de aciertos en su labor, expresándole, además, nuestro más sincero agradecimiento por la labor realizada dentro de la Agrupación en sus días de estancia en ella.

Un recuerdo deja el primero de los que nos abandona por una temporada para servir al Ejército; no olvidaremos en este tiempo que estará alejado de nosotros aquel compañero que con sus «TIKETS» en la mano y su «CHE» en los labios visitaba a diario nuestro local social para escuchar lo que dentro de él se discutía y hablaba, aquel profesor que con un

Continúa en la pág. siguiente

Restaurante SALAMERO

Café Centro Católico

Gubiertos económicos

Servicios a la carta

Teléfono 581

Campeonato Comarcal de Fútbol

11.^a jornada (18-1-53).— Montmeló, 2 A. OLIMPICA, 2; Montornés. 4 Cánoves, 1; Llíssa M., 3 Palou 2; San Feliu, 1 Rayo, 5; Cunitus, 4 Cardedeu, 3

12.^a jornada (25-1-53).— Llíssa M., 2 San Feliu, 0; Montornés. 1-Palou. 0; Cunitus, 1-A. OLIMPICA, 2; Montmeló, 4 Cánoves, 0; Vilanova, 2-Cardedeu, 1.

13.^a jornada (1-2-53).— Rayo, 3 Llíssa M., 1; San Feliu, 3 Montornés. 3; Palou 3 Montmeló, 0; Cánoves, 1-Cunitus, 0; A. OLIMPICA, 3-Vilanova, 1.

14.^a jornada (8-2-53).—A. OLIMPICA descansa.

15.^a jornada (15-2-53).— Rayo, 4 Montornés, 1; Llíssa M., 2-Montmeló, 0; San Feliu, 1-Cunitus, 0; Palou, 1-Vilanova, 3; A. OLIMPICA, 2-Cardedeu, 1

16.^a jornada (22-2-53).— Montmeló, 1 Montornés, 2; Cunitus, 0-Llíssa M., 1; Vilanova, 7-San Feliu, 0; Cardedeu, 2 Cánoves, 1; A. OLIMPICA, 0-Rayo, 0.

Clasificación después de la 16.^a jornada:

Rayo	14	10	3	1	42	21	23	ptos.
A. OLIMPICA . . .	14	10	3	1	36	23	23	>
Vilanova	14	8	2	4	45	16	18	>
Palou	14	7	2	5	22	18	16	>
Llíssa M.	13	5	5	3	21	22	15	>
Montornés	14	6	2	6	26	24	14	>
Montmeló	14	4	3	7	22	25	11	>
Cardedeu	14	2	5	7	19	28	9	>
Cánoves	13	2	3	8	33	46	7	>
San Feliu	14	2	3	9	21	51	7	>
Cunitus	12	4	2	6	28	10	0	>

Resumen de dos partidos jugados por nuestro equipo:

Montmeló, 2-A.Olímpica, 2—Partido que había de ganarlo la A. Olímpica si no hubiese sido por la labor del árbitro Sr. Bosch, ya que amenazado por el público tuvo que sucumbir a favor del once local.

Los Olímpicos merecían la victoria por mejor juego y brío que pusieron en la lucha, pero como hemos dicho anteriormente, el árbitro se inclinó por el equipo local cuando el resultado era de 2-0 a favor de los olímpicos a 15 minutos del final. Los goles fueron conseguidos



Equipo de fútbol actual

de la siguiente forma: a los 15 minutos de la segunda parte Espina y tres minutos después Felip por los Olímpicos, consiguiendo los del Montmeló Molins y el extremo derecha en claro fuera de juego.

El árbitro Sr. Bosch mal.

El equipo que presentó la Agrupación fué el siguiente: Pagés, Sentí, Illa, Taberner, Borrell, Icart, Blázquez, Felip, Ramos, Castillo y Espina.

Cunitus, 1-A.Olímpica, 2—Encuentro de dominio alterno y bien disputado por ambos bandos, consiguiendo la P. Cunitu su único gol a los 15 minutos de la primera parte por Martinez.

La segunda parte se jugó con las mismas características de la primera y los Olímpicos consiguieron sus dos goles en bonitas jugadas; el primero fué obra de Felip en un rechace de la defensa contraria y el segundo un centro de Blázquez fué rematado por Ramos a las mallas. El arbitraje del Sr. Saborit bastante bien.

El equipo que presentó la Agrupación fué el siguiente: Pagés, Sentí, Illa, Taberner, Icart, Castillo, Blázquez, Felip, Ramos, Borrell y Espina.

Destacaron por los Olímpicos el tiro defensivo y los volantes.

J. Brugués

Viene de la pág. anterior

lazo azul en el cuello movía las manos musicalmente para probar si nos podía dirigir en nuestras canciones de los sábados de Gloria y como último recuerdo para este tiempo desentonamos, poco antes de su partida y bajo la lluvia, la popularmente conocida canción «TOTA», para que así pudiese retener en su memoria el compañerismo que siempre había reinado entre los socios y él.